



## **L'INTERSYNDICALE LABO SNAEN-UNSA EDUCATION – SGPEN-CGT – SPLEN LEVE LE MOUVEMENT DE GREVE**

### **L'action de l'Intersyndicale Laboratoire SNAEN-UNSA Education - SGPEN-CGT - SPLEN a payé.**

L'appel à la grève illimitée à partir du 11 mai 2005 à tous les Personnels Techniques de Laboratoire pour le boycott des épreuves pratiques du secondaire et du supérieur, n'a pas été vain. Le ministère a reçu l'Intersyndicale en audience ce mercredi matin, 1<sup>er</sup> juin 2005, au 107 rue de Grenelle à PARIS dans le bureau du sous-directeur de la DESCO ( Direction de l'Enseignement Scolaire ).

La délégation de l'administration était constituée de :

M. CHUDEAU, sous-directeur de la DESCO

Mme MIONE, Collaboratrice de M. CHUDEAU

M. BOICHOT, Doyen de l'Inspection Générale en Sciences physiques et chimiques fondamentales et appliquées

M. MOZZICONACCI, adjoint au chef de bureau des études statutaires et de la réglementation en remplacement de M. MERLEN excusé.

Pour l'Intersyndicale :

SNAEN-UNSA Education : Gérard GUYOLLOT, Jean Luc DUFAU, Sabine LEPRETTRE

SGPEN-CGT : Michel CAUSSEMILLE, Patricia COURTIN

SPLEN : Sophie ARNAUD, Mireille FRANCK, Florence SEBASTIEN

Après un tour de présentation, M. CHUDEAU nous a donné la parole afin d'exposer nos revendications et la cause du mouvement.

Chacun des représentants de l'Intersyndicale s'est exprimé tant sur l'évolution et la remise à niveau permanente liées aux changements des programmes scientifiques que sur l'intensification de l'informatique, EXAO, TPE, etc..., ainsi que la gestion des produits toxiques, des nouvelles missions qu'il nous faut assumer sans aucune reconnaissance statutaire et financière de notre métier ni évolution de carrière.

Le Doyen de l'Inspection Générale a pris la parole en nous indiquant qu'il reconnaissait l'analyse relative aux missions réelles des PTL ayant évoluées après chaque modification des programmes scientifiques.

Il a confirmé que l'évolution des métiers était évidente et qu'il fallait en tenir compte :

*"Les gens recrutés doivent avoir une reconnaissance et une formation. Le Personnel Technique de Laboratoire a une singularité, c'est celui qui s'approche le plus de la représentation du professeur".*

Il nous a dit être surpris de cette action car les Inspecteurs Pédagogiques des différentes spécialités présents lors des groupes de travail ministériels lui ont rapporté des éléments positifs de ces débats.

Nous avons évoqué la rupture de dialogue sur l'évolution de la filière laboratoire depuis le 15 janvier 2003, date de la présentation de l'enquête faite auprès de 500 PTL, diligentée par le ministère.

M. CHUDEAU nous a annoncé que le dialogue reprenait avec la DESCO. C'est elle qui est en charge des baccalauréats et des programmes.

Manquant cruellement en France de scientifiques, et surtout de bacheliers dans les séries S, l'enseignement scientifique expérimental doit se développer ainsi que les évaluations expérimentales des sciences. Pour cela, il y a besoin d'un personnel qualifié.

*" Les personnels de laboratoire sont indissociables de l'enseignement scientifique et de son développement expérimental. Il faut offrir aux personnels une perspective de carrière. La VAE (Validation des Acquis de l'Expérience) doit aussi se traduire pour les PTL".*

Les représentants de l'Intersyndicale ont signalé qu'ils attendaient des mesures concrètes de cette audience et un calendrier pour discuter de l'évolution de la filière laboratoire.

Le sous-directeur et les représentants syndicaux ont fixé la 1<sup>ère</sup> réunion au mardi 21 juin 2005 afin d'arrêter un calendrier de travail et de reprendre ensemble le dossier sur les missions des PTL, début de la reconnaissance de notre métier.

Par ailleurs, outre l'adaptation des missions il sera abordé la formation.

En effet la DESCO a le pouvoir d'envoyer aux académies des directives pour les plans académiques des formations des PTL.

A cette réunion seront présents, l'Intersyndicale Laboratoire SNAEN-UNSA Education - SGPEN-CGT – SPLEN, l'Inspection Générale, la DESCO et la DPMA.

**L'Intersyndicale remercie tous les PTL qui ont participé à cette action pour déboucher sur l'ouverture du dossier laboratoire.**